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・　学校評価アンケートでは、「ほぼ満足」と
　「十分満足」が各領域において90%前後と評価
　が高く、授業アンケートの結果でも平均3.8と
　あり、充実した素晴らしい環境だと思います。
　　その一方で、生徒自身は「自己の努力不足」
　があることを理解しており、保護者についても
　「自分の子供の努力が足りていない」と思って
　いることから、まだまだ伸びしろがあり、期待
　できると思います。
・　身だしなみ指導最終合格率100%及び登校時の
　交通事故０件達成など大変評価できると思いま
　す。
・　検定資格の平均取得数が１人当たり0.9なの
　で、２を目指して指導をお願いします。吉田高
　校の特色の一つとしてこれがあると思います。
・　試験期間中の部活動については再考をお願い
　します。
・　地元の小・中学生との交流を行ってはどうで
　しょうか。他の人に教えることは、自分自身の
　ためになると思います。
・　部活動の強化が必要だと思います。秀でた分
　野（部活動）で特色を発揮されると、学校に対
　する信頼も更に高まるのではないでしょうか。
・　保護者の批判的な言葉もあるようですが、こ
  こ数年の吉田高校の雰囲気は良くなってきて
　いると感じています。生徒のアンケート評価も
　良いように思います。
・　「いっしょに読もう！新聞コンクール」で３
　年連続で学校奨励賞に選ばれており、活字離れ
　が進む中、新聞記事を深読みする取組が素晴ら
　しい。

・　各種アンケートで高い評価をい
　ただいている項目については取組
　を継続するとともに、今後は更に
　御家庭との連携を図りながら、生
　徒の主体的な取組を促していきま
　す。また、生徒自身が自己肯定感
　を高めていけるように適切な声か
　けを行い、行動の変容へとつなげ
　ていきます。
・　今後とも交通安全指導を徹底し
　ていきます。

・　１年生の早い段階からその重要
　性を説いていきます。また、補習
　の質と量を向上させます。
・　生徒の学力保障のためにも校内
　規程の遵守を図ります。
・　保育園や高齢者施設との交流は
　行っていますが、小・中学校も視
　野に入れていきます。
・　学校の特色の一つとして、部活
　動の強化を継続します。

・　頂いた御指摘については校内で
　情報を共有し、担当部署及び管理
　職で対応策を考え、実践できるこ
　とから着手します。
・　生徒の思考力や表現力を向上を
　目指し、今後も精力的に取り組み
　ます。
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